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Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

O vereador que abaixo subscreve vem através do presente no uso de suas prerrogativas legais e
regimentais solicitar a esta Casa que encaminhe esta Indicação ao Poder Executivo para que seja feito o estudo de
viabilidade de instalação de uma câmera de segurança na Praça das Rosas.

Justifica-se este pedido, devido ao relato dos moradores, de que o local esta sendo
utilizado por skatistas e também por usuários de entorpecentes. Lembrando também que este
pedido é de ação de medida preventiva de segurança pelo fato de haver a possibilidade de
fiscalização e identificação dessas pessoas. 

Câmara Municipal de Gramado 7 de Novembro de 2016.

_________________
Everton Michaelsen


